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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 28 FEBBRAIO 2023 
Il Consiglio di Municipio 1, convocato ai sensi dell’art. 27 del Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano e dell’art. 2 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1, con avviso 
P.G. 106147/2023 via mail del 22/02/2023, si è riunito in seduta di prima convocazione 
presso la sua sede di Via Marconi 2, dalle ore 19.30 alle ore 21.29 di martedì 28/02/2023, 
per lo svolgimento del seguente ordine del giorno: 
 

1. Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
2. Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 
3. Approvazione dei verbali delle sedute del 10/01/2023 e 17/01/2023. 
4. Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 
5. Comunicazioni della Giunta di Municipio. 
6. Predisposizione Programma Triennale Opere Pubbliche 2024-2026 e indicazione 

opere pubbliche per inserimento in accordi quadro. 
7. Mozione cons. Benassati  "a condanna imbrattamento opera L.O.V.E. di Maurizio 

Cattelan piazza Affari” 
 

Ha presieduto il Presidente Lorenzo Sitia, assistito dal Funzionario verbalizzante Dott.ssa Bianca 
Miola. 
E’ presente anche il Presidente del Municipio Dott. Mattia Abdu, l’Assessora Francesca Ulivi, la 

responsabile Unità Coordinamento Municipio 1 Dott.ssa Carmela Generoso. 
 

Al 1° appello sono risultati presenti i seguenti Consiglieri: Abdu, Ambrosini, Arrigoni, Bastianini, 
Benassati, Berni, Bonacorsi, Bonvicini, Caccia Dominioni, Canepa, Carusi, Castelbarco, Del Bono, 
Del Corona, Fasulo, Gallo, La Russa, Melloni, Mogno, Nicolazzi, Ossola, Pacetti, Pacini, Pignatti, Poli, 
Sagramoso, Spreafico,  Vella. 
 

Assenti giustificati i Consiglieri:  Steiner, Zazza. 
Assenti ingiustificati i Consiglieri: Bastianini. 
 

Il Presidente alle ore 19.43, accertata la validità della riunione, stante la presenza di n. 28 
Consiglieri, ha aperto la seduta nominando scrutatori i Consiglieri:  Carusi, Gallo, Sagramoso. 
 

 

Alle ore 21.29 il Presidente ha sciolto la seduta. 
 

Letto, confermato, sottoscritto. 
 
 

                    IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE    

                Dott.ssa Bianca Miola    Dott. Lorenzo Sitia 

                (f.to digitalmente)*                                                                    (f.to digitalmente)* 

 

 

*Firmato digitalmente ai sensi del T.U. 445/2000 e del D. Lgs. 82/2005 e rispettive norme collegate. 
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Punto 1 

Interventi ai sensi dell’art. 11 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1 
Nessun intervento 

 
 

Punto 2 
Interventi ai sensi dell’art. 12 del Regolamento del Consiglio di Municipio 1. 

 

Cons.Benassati: interviene in relazione al taglio dei fondi, auspica che si faccia fronte comune . 
Segnala che si è nuovamente presentato il problema dei clochard in Piazza Tricolore. 
Cons.Bonaccorsi: segnala che sono arrivate 12 richieste di iscrizione per l’asilo di Via Spiga. Informa 
che le società di bike-shering lamentano i costi troppo alti per il recupero delle biciclette che i vigili 
rimuovono per l’errato parcheggio. E’ necessario intervenire, in accordo con ATM , per rendere più 
agevoli gli spostamenti dei non vedenti , sia sui mezzi pubblici che in strada. Fa presente che è in 
essere un bando della Casa degli Artisti   e che nella giuria apparirebbe il nome dell’Ass.  Romani. 
Cons. Fasulo: auspica che vengano fatte altre iniziative alla Loggia dei Mercanti, vista l’ottima 
riuscita del carnevale. La chiusura di Via Clerici sta causando molti problemi di viabilità. Sono iniziati 
i lavori in Beatrice D’Este ai numeri pari. Viale Caldara: la sosta sui marciapiedi non è più tollerata. 
Chiede informazioni in merito al progetto floreale dei giardini Calderini. Reputa che il taglio dei 
fondi effettuato sui Municipi sia sintomo  di scarsa sconsiderazione del ruolo di quest’ultimi. 
Cons.Arrigoni :deposita due interrogazioni: Asfaltatura Viale Caldara, chiede di verificare che l’opera 
sia stata effettuata a regola d’arte. Procedura rettifica sanatorie da condono edilizio: chiede notizie 
in merito alla sua applicabilità nel Comune di Milano. In relazione alla situazione disastrosa dei 
richiedenti asilo, annuncia che presenterà una interrogazione. Fa presente che i tagli sui contributi 
sono stati effettuati in tutte le aree, non solo sui municipi 
Cons. Berni: ricorda che c’era un progetto dell’Arch. Farina per il recupero del Palazzo della Ragione. 
Cons. La Russa : segnala la presenza di due dehor inutilizzati in Via Laghetto. 
Ass. Pacini: effettuerà una verifica in relazione al progetto dei Giardini Calderini, solleciterà il 
ripristino delle rose in Via Guastalla. Per quanto riguarda i dehor, è necessario fare una segnalazione 
ai vigili che possono intervenire con sanzioni o rimozione. 
Ass. Ulivi: chiede alla Cons. Bonaccorsi di fare una segnalazione più articolata al fine di individuare 
con precisione i correttivi per agevolare i non vedenti nella mobilità.Per quanto riguarda la 
situazione dei richiedenti asilo, propone di redigere un documento da portare in commissione. 
Cons.Canepa: informa che è stata istituita una commissione per abbattimento barriere 
architettoniche per 8 stazioni di metro. 
Ass.Del Corona: chiarisce che l’Ass.Romani non è nella commissione del bando della Casa Degli 
Artisti. 
Pres.Abdu : risponde che il Vicesindaco ha lasciato agli Uffici il compito di rispondere alle famiglie 
dei bambini della scuola di Via della Spiga. Bike-Sharing: sono in calendario una serie di incontri.  
 

 
 

Punto 3 
Approvazione dei verbali delle sedute del 10/01/2023 e 17/01/2023. 

I due verbali vengono approvati. 
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Punto 4 
Comunicazioni del Presidente del Consiglio di Municipio. 

Il Presidente comunica che il prossimo Consiglio si terrà il giorno 13 Marzo 2023 

 
Punto 5 

Comunicazioni della Giunta di Municipio 
Ass.Ulivi: comunica che è stato pubblicato il bando per lo sportello Psicologico 2023 i cui 
termini sono scaduti il giorno 27 Marzo. Relaziona sui risultati del vecchio contratto, e 
illustra i termini del nuovo bando. Ricorda che il giorno 21 Marzo avrà luogo la 
manifestazione “Libera”, in ricordo delle vittime di mafia. 
Ass.del Corona: aggiorna sullo stato delle intitolazioni. 
Pres.Abdu: risponde alle interrogazioni del Cons. Benassati e Bonaccorsi. Informa il 
Consiglio che si stanno raccogliendo le richieste di contributi nelle more dell’approvazione 
del Bilancio.  
 

Punto 6 
Predisposizione Programma Triennale Opere Pubbliche 2024-2026 e indicazione 
opere pubbliche per inserimento in accordi quadro. 

Rinviato. 
 

Punto 7 
Mozione cons. Benassati "a condanna imbrattamento opera L.O.V.E. di Maurizio Cattelan 

piazza Affari” 
 

Cons. Benassati: illustra la mozione 
Cons. Caccia Dominioni: esprime voto contrario 
Cons.Pacetti: esprime voto favorevole 
Cons.Bonaccorsi: esprime parere favorevole 
Cons.Arrigoni: esprime parere contrario 
Cons.Vella: esprime voto contrario 
Cons.Berni: esprime voto di astensione  
Cons.Sagramoso: esprime voto favorevole 
Cons.Canepa: esprime voto contrario 
Pres.Abdu: esprime voto contrario 
 
Si passa alla votazione della mozione che riporta: 
-presenti 28 
-favorevoli 11 
-contrari 16 
-astenuto 1 
La mozione viene respinta. 

 

 

Alle ore 21.29 al termine dei lavori, il Presidente scioglie la seduta. 
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Il presente verbale è redatto ai sensi dell’art. 32 del vigente Regolamento dei Municipi del 
Comune di Milano. Si dà atto che è reperibile presso il Municipio 1 la registrazione della 
seduta del Consiglio di Municipio 1, quale documento amministrativo ai sensi dell’art. 22-1° 
comma lett. d) della Legge 7 agosto 1990 n. 241 e s.m.i. 


